

児童生徒の健やかな成長を願って

学校だより



岡山県立西備支援学校 R7.11.28 発行 NO. 51 (令和7年度第6号)

第2回学校運営協議会

10月15日(水)に第2回学校運営協議会が開催されました。今回は前半に授業視察を行いました。児童生徒が落ち着いて学習に取り組んでいる姿や、高等部の生徒会活動の様子を見ていただくことができました。



後半はセイもんスクールの取り組みについて報告をすると共に、今後の活動の確認をしました。学校セイもんプロジェクト、地域セイもんプロジェクトともに充実した活動になりつつある中、児童生徒一人一人が成功体験をたくさん積み重ねることで、卒業後も地域の中で活動できる力を身につけてほしいといった御意見をいただきました。



サツマイモの収穫

10月22日(水)、校内の農園で、小学部の児童が、地元のおおし会、笠岡東ライオンズクラブ、井原の四季が丘にある老人施設のボランティアの方々と一緒に、5月に地域の方と一緒に植えたサツマイモを収穫しました。大きなサツマイモが土の中からたくさん出てきて、児童たちは、大喜びでした。地域の方々との交流の中、一緒にたくさんのおイモを収穫することができ、温かいふれあいの時間を過ごすことができました。



収穫したサツマイモは、給食で食べたり、せいび祭で販売したりしました。



せいび祭



11月14日(金)にせいび祭を開催いたしました。小学部はステージ発表、中学部・高等部は販売・喫茶・清掃の実演、全児童生徒の美術作品等の展示を行いました。日頃の学習の成果を発揮することができ、保護者や多くの地域の方々に、活躍を見ていただくことができました。



交通安全教室・芸術鑑賞

11月20日(木)に、笠岡警察署による交通安全教室と、岡山県警察音楽隊による芸術鑑賞会を行いました。

交通安全教室では、安全な横断歩道の渡り方や自転車の乗り方などについて学習をしました。

芸術鑑賞会では、アンパンマンメドレーなど事前にリクエストした曲やフラッグを使ったドリル演奏もあり、楽しい時間を過ごすことができました。



【お知らせ】

保護者の方や地域の方に学校のことを御理解いただくために学校のブログや Facebook、で、学習に様子や学校の情報を発信しています。ぜひ、御覧ください。

★西備支援学校 ホームページ

詳細はこちら→



★西備支援学校 Facebook

詳細はこちら→

